

# *Evo Morales condena asesinato de cuatro cocaleros en Bolivia*

---



México, 15 nov (RHC) El expresidente boliviano Evo Morales condenó este viernes en México la muerte de cuatro cocaleros en un enfrentamiento con las Fuerzas Armadas y la Policía en Cochabamba.

'Condeno y denuncio ante el mundo que el régimen golpista que tomó el poder por asalto en mi querida Bolivia reprime con balas de las FFAA y la Policía al pueblo que reclama pacificación y reposición del Estado de Derecho; ahora asesinan a nuestros hermanos en Sacaba, Cochabamba', afirmó Morales en redes sociales.

Informaciones de prensa señalan que al menos cuatro campesinos cocaleros murieron hoy en graves enfrentamientos con policías y militares en el departamento de Cochabamba, en ocasión de las protestas contra el gobierno de facto de Jeanine Áñez.

Morales, quien se encuentra asilado en México, renunció el domingo último para evitar un baño de sangre, pero los golpistas siguen reprimiendo y asesinando sin que la Organización de Estados Americanos, cómplice del golpe, haga algo por detener los crímenes, denunciaron dirigentes cocaleros.

El martes Morales viajó a México, donde el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador le dio asilo, y al día siguiente ofreció una conferencia de prensa en la que responsabilizó al gobierno de Estados Unidos del golpe. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207674-evo-morales-condena-asesinato-de-cuatro-cocaleros-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**